

EPÍLOGO

Después de múltiples investigaciones y análisis, al iniciar este proyecto en el 2001 encontramos la necesidad de estudiar la ultraestructura anatómica de los géneros *Guadua* y *Dendrocalamus*, particularmente de las especies presentes en Costa Rica y cultivadas también en Colombia y Ecuador.

La subfamilia Bambusoideae es muy compleja, pero gracias a la unión del equipo de trabajo pudimos lograr resultados satisfactorios para la comunidad científica costarricense e internacional. Esperamos que sirvan de guía para estudios futuros, pues aún falta mucho por analizar en este tópico.

Mayra Montiel Longhi
Editora Científica
Universidad de Costa Rica
San José, Costa Rica
Junio de 2006

